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С
О том, что волнует граждан

Состоялось заседание Общественной палаты Брейтовского муни-
ципального района. На нём были рассмотрены организационные воп-
росы, определившие работу этого органа на текущий год. Члены па-
латы также обсудили актуальные проблемы, волнующие жителей рай-
она. Они приняли решение включить их в свой план работы на 2012
год, например, вопрос о переработке технологической древесины, об
отмене постановления о так называемом "комендантском часе" и дру-
гие.

"Всей семьёй в кино!"
Каждый год районный культурно-досуговый центр проводит для

любителей кино различные акции. На них зрители не только просмат-
ривают киноновинки, но и участвуют в играх, отгадывают загадки. В
этом году мы не стали нарушать традиций. Сегодня, 29 мая, в 17.00
стартует киноакция "Всей семьёй в кино!", где наши зрители смогут уви-
деть новый анимационный фильм "Кот в сапогах". Сюрпризом для зри-
телей станет то, что за стоимость одного билета кинозал районного
КДЦ смогут посетить два человека.

Валентина ПАХОМОВА, методист по составлению
кинопрограмм МУК Брейтовский районный КДЦ.

Начало мероприятия было
назначено на 17.40. К этому
времени вокруг беседки воз-
ле указанного дома собра-
лось около 70 человек. Но
люди подходили ещё. И ког-
да перешли к рассмотрению
вопроса, их насчитывалось
около 100. Среди них были не
только жители с улиц Гагари-
на и Парковая, но и Механи-
заторов, и Строительная.

Открыл сход глава сельс-
кого поселения. Он предос-
тавил слово директору ООО
"Стройкомплекс" В.Б.Бонда-
ренко, который и планиро-
вал открыть производство
по выпуску удобрений. Вна-
чале Валерий Борисович
сказал, что собрание орга-
низовано на основании ка-
ких-то слухов, домыслов,

Местное самоуправление

ЛЮДИ ВЫСКАЗАЛИСЬ ПРОТИВ
ОТКРЫТИЯ ПРЕДПРИЯТИЯ

На подъездах многоквартирных домов в микрорайо-
нах МПМК и сельхозтехники висели объявления, изве-
щавшие о сходе жителей по вопросу возможного стро-
ительства предприятия по выпуску удобрений. Сбору
людей предшествовало обращение жителей к главам
района А.Б.Карпову и Брейтовского сельского поселе-
ния А.В.Буличенко, а также в прокуратуру района. В
нём говорилось, что они категорически против суще-
ствования на улице Гагарина в райцентре (на бывшей
базе ХРУ) предприятия по выпуску удобрений, которое
может оказать отрицательное воздействие на окружа-
ющую среду. На основании этого обращения А.В.Були-
ченко и созвал сход, который состоялся на улице Га-
гарина у дома №4.

фантазий. Никто по данному
вопросу к нему не обращал-
ся, чтобы прояснить ситуа-
цию. После таких слов его
попросили сделать это. И он
стал рассказывать, чем бы
хотел заняться.

В.Б.Бондаренко отметил,
что в нашем районе имеют-
ся немалые залежи торфа. И
если раньше его вывозили
на колхозные поля, то теперь
он не используется. Года
полтора тому назад ему по-
счастливилось познакомить-
ся с доктором химических
наук, занимающимся разра-
боткой применения гумино-
вых веществ, которые име-
ются и в торфе. При иссле-
довании этого полезного
ископаемого из нашего рай-
она оказалось, что в нём

высокое содержание этих
веществ. Тогда и возникла
идея строительства цеха по
выпуску из торфа жидкого
минерального удобрения.
Под это дело у Нечёсова
взята земля, закуплено обо-
рудование. А поскольку на
возведение объекта надо
время, да и сам продукт
нуждается в сертификации,
то было решено выпустить
пробную партию в гаражах
на бывшей базе ХРУ, где
временно планировалось ус-
тановить оборудование.

Относительно базы В.Б.
Бондаренко сказал, что если
со строительством цеха всё
получится, то он, возможно,
выкупит её под базу своего
ООО. Далее Валерий Бори-
сович пытался пояснить, ка-
ким способом получается
удобрение из торфа. Но ус-
пел сказать лишь о том, что
там нет никакой химии, а
торф смешивается с водой.
О дальнейшей технологии
собравшиеся слушать не
стали. Они наперебой вык-
рикивали, что им не надо эк-
спериментов, у них и так под
боком находятся птицефаб-
рика и котельная. Люди по-
мнят времена, когда в быв-
шей конторе МПМК шили

мягкие игрушки, а отходы
сжигали – смрад стоял над
микрорайоном. Со всех сто-
рон слышалось, что никако-
го предприятия в их жилой
зоне не нужно, даже времен-
но.

 – Есть закон, запрещаю-
щий строительство предпри-
ятий в жилом массиве без
согласия людей, – сказала
выступившая на сходе Г.Н.
Блинова. – Мы не верим, что
после установки оборудова-
ния будет выпущена только
пробная партия. Мы были на
приёме у главы и прокурора
района. Знаем, что на от-
крытие предприятия разре-
шения никто не давал. Из
передач по телевизору, из
Интернета также знаем, что,
порой, несмотря на протесты
жителей, строительство
объектов продолжается.
Если подобное будет проис-
ходить у нас – мы поднимем
всё Брейтово.

За В.Б.Бондаренко засту-
пился председатель Неком-
мерческого партнёрства
"Союз делового сотрудниче-
ства" С.А.Архипов. Он пы-
тался разъяснить людям, что
при создании нового дела
появятся дополнительные
рабочие места. Но и ему не
дали договорить. От людей
прозвучало, что они не про-
тив этого, только создавать
такие предприятия надо за
пределами села.

Выступил присутствовав-
ший на сходе заместитель
главы района П.А.Липп. Он
передал мнение главы райо-
на относительно предприя-
тия по выпуску удобрений на
улице Гагарина, которое
было отрицательным.

Итог схода таков: из 101
участника против открытия
данного объекта проголосо-
вало 98, что и было запрото-
колировано.

Владимир КУЗНЕЦОВ.
Фото автора.

Посадку картофеля
задержали дожди

Старательные хозяева живут в косковской стороне; бывали годы, ког-
да на Николу Вешнего (22 мая) здесь у всех уже не только лук, морковь
и свёкла в грядках, но и картофель посажен на всех участках. А нынче
посевную подпортила жителям погода. В мае прошли сильные дожди,
осадков выпало столько, что многие картофельные участки оказались
залиты водой. В деревнях Киселёво, Куфтырево, в селе Косково даже к
середине двадцатых чисел мая пахать было нельзя – ждали, пока про-
сохнет земля. Но, как говорит пословица, нет худа без добра – земля
запаслась влагой, и урожай должен быть хорошим.

Галина ЯСНОВА.

В каникулы – под контролем
На совещании под руководством заместителя главы администрации

района Е.А.Мыновой рассматривался план межведомственных профи-
лактических мероприятий "Дети", разработанных для предупреждения
безнадзорности и правонарушений в дни каникул. С 15 мая по 20 ок-
тября заинтересованные службы будут осуществлять контроль над ра-
ботой летних площадок, деятельностью клубов и домов культуры в ве-
чернее время, над несовершеннолетними, стоящими на учёте и их се-
мьями, организацией развлекательных мероприятий в праздничные
дни. За каждый пункт плана назначены ответственные, которые ста-
нут отчитываться о проделанной работе в конце октября.

Светлана ТАТЬЯНИНА.

Прохладный ветерок и яркое ве-
сеннее солнце встретили утром 25
мая собравшихся у Брейтовской шко-
лы на празднике последнего звонка.
В этом году на ступени крыльца род-
ного учебного учреждения вышли
ученики 11а (классный руководитель
Г.Ю.Иванова) и 11б (С.М.Нефёдова)
– всего 36 выпускников.

Поздравить, дать напутственные
слова и пожелать удачи в грядущих
экзаменах к микрофонам выходили
заместитель главы администрации
района Е.А.Мынова, депутат област-
ной Думы Н.Г.Балакирева, директор
школы М.В.Воронова, начальник от-
дела образования, культуры и моло-
дёжной политики администрации
района Т.Ю.Куликова, председатель
Попечительского совета  школы
В.П.Кузнецов, представитель от ро-
дителей Н.А.Смирнова, первые учи-
теля ребят – Т.М.Хорошулина и И.В.
Аристова и, конечно, их классные ру-
ководители.

По уже сложившейся многолетней
традиции стихи выпускникам читали

первоклассники, а Дмитрий Нефёдов
(11б), Марина Румянцева (11а), Ана-
стасия Пискарёва (11б, президент
школьной республики "Маленькая
страна") и первоклассница Алёна Но-
сова дали для всех последний звонок.

Сюрпризом для собравшихся
взрослых и ребят стал вальс,  испол-
ненный выпускниками на этом праз-
днике.

Светлана ТЮНИНА.
Фото автора.

Последний звонок закончился вальсом

Премьер�
министр

Д.А.Медведев
официально

возглавил
партию
“Единая
Россия”

Галина СЕМЁНОВА.

БРАТЬЯ И СЕСТРЫ!
2 июня, в Троицкую родительскую субботу, будут

служиться панихиды на кладбищах:
села Брейтово – 11.00 (в строящемся деревянном

храме), села Горелово – 12.00, села Покровское – 13.00.
Иерей Андрей РЫКОВ,

настоятель храма села Брейтово.

ИЗВЕЩЕНИЕ
о проведении собрания по согласованию

местоположения границ земельных участков
Кадастровым инженером ХИТРОВОЙ Татьяной

Николаевной, адрес: Ярославская обл., г.Мышкин, ул.
Никольская, д.23, контактный телефон 8(48544)2-14-89,
квалификационный аттестат №76-11-251, в отношении
земельного участка площадью 4200 кв.м, кад. №76:
03:011501:74 и земельного участка площадью 600 кв.м,
кад. №76:03:011501:26, расположенных по адресу: Ярос-
лавская обл., Брейтовский р-н, д.Набережная, выполня-
ются кадастровые работы по уточнению местоположения
границ земельных участков. Заказчиком кадастровых ра-
бот является Н.В.Платонова. Собрание заинтересованных
лиц по поводу согласования местоположения границ со-
стоится по адресу: г.Мышкин, ул.Никольская, д.23
29 июня 2012 года в 11 часов 00 минут. С проектами
межевых планов земельных участков можно ознакомить-
ся по адресу: г.Мышкин, ул.Никольская, д.23. Возраже-
ния по проектам межевых планов и требования о про-
ведении согласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 29 мая 2012
года по 29 июня 2012 года по адресу: г.Мышкин, ул.Ни-
кольская, д.23. Смежные земельные участки, с право-
обладателями которых требуется согласовать местопо-
ложение границ: 76:03:011501:73, 76:03:011501:49,
76:03:011501:35, 76:03:010100:47 – общая долевая соб-
ственность СПК – колхоз имени Кирова. При проведе-
нии согласования местоположения границ при себе не-
обходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а
также документы о правах на земельный участок.


